

地域おこし 協力隊通信

地域おこし
協力隊員

松藤 裕也
(移住支援担当)



理想的な移住

明けましておめでとうございます。昨年は色々とお世話になりました。今年も地域おこしを頑張ってまいりますのでどうぞよろしくお願いします。

友人が皆野へ移住！
昨年末のことですが、とても嬉しい出来事がありました。それは、僕の大学時代からの友人である大野君が皆野町へ移住してきてくれたのです。彼は東京都内で会社を経営しており、IT※のコンサルタントなども得意としていることから、「僕らのミナノベース」計画における、経営戦略を組み立てる部分で色々と手伝つてもらっています。最近では日野沢の僕の自宅に泊まり込みでいっしょに作業することも増えてきたので、「いつそのことこつちに引っ越せば?」という軽いノリの会話が発端となり、あつという間に引越しが実現してしまいました。

彼がこれほどスムーズに移住まで至ったのには理由があります。というのも、彼のやつている仕事の7~8割はオンラインでできる仕事です。皆野に居ながらパソコンを使って取引先との商談をこなしコンサルタント契約を結んでいる会社とのミーティングをし、時々都内に出向いて仕事をこなせば何の不足もないことが多い彼は、車で本庄早稲田駅まで行きそこから新幹線に乗れば二時間もかからずに行き来できるので十分に成り立ちます。それでいて家賃は現状の1/3程度に抑えられるので、経済的なメリットもちろんとあるのです。

(※移住がスムーズにいった最大の理由が、「大野君がまだ独身だったからかもしれない」というのは内緒です(笑)。僕としては、彼が皆野でいい女性と出会えればいいなあと密かに思っています)

何はどうあれ、これからは大野君も皆野で暮らしていきますので、薪割りや空き家の改修や草刈りなどを、「僕らのミナノベース」の得意としていることから、「僕らのミナノベース」計画においています

きる環境は、健康のためにもどりもありがたい」とのことです。すように!こうして僕の友人が理想的な形で皆野への移住者となつたことは、僕としても嬉しい限りです。

今年の目標は?

今年の最大の目標は、「僕らのミナノベース」を開業することです。できればアウトドアシーンである夏に間に合うようになります。開業しようと現在全力で作業を続けています。カフェとキャンプスペースができる予定ですので、近隣のかたにはぜひコーヒーでも飲みに気軽に立ち寄りいただければ、と思います。



秋も深まる頃、ご近所さまからもらったアケビ。子どもたちはとっても気に入っています。贅沢だなあ!



友人の大野高銳(たかとし)君です。12月から皆野町民になりました! みなさん仲良くしてあげてください。



※エレクトロニック・コマース=インターネットを使った通信販売

ミナノベースにも、ようやく電気が通りました。今年の夏にはオープンする目標です!

今年一年、皆さんにそれぞれ

もう一つの大きな目標は、今回の大野君の事例のような移住者を増やしたい、ということです。そのため、空き家活用や移住者受け入れ態勢の充実など、地域と行政が一体となつて取り組んでいかなければならぬ課題を少しでも前に進めていくためにも「地域おこし協力隊」として活動していきたいと思いま

ます。皆野町の人口減少率は秩父郡市の中でも一番大きい、というデータもあります。持続可能な町づくりのためにも行政・地元団体・町民みんなで課題解決の意識を共有して前進していくればいいな、と思います。

の人生を充実したものとできます

すように!